



Martha Tembo (13) de Zambia intentó superar la marca de Deyna Castellanos. /Foto: Alexander Caravaca

POR UN BUEN CIERRE ANTE ZAMBIA

El cuadro africano comete errores en la zaga y si la Tricolor sabe aprovecharlos, puede llevarse la victoria



Cristian Brenes Brenes

cristian.brenes@aldia.co.cr

@CristianB_aldia

LA SABANA

Zambia disputa su primer Mundial Femenino Sub-17 y su juego evidencia la inexperiencia de una selección que carece de orden y es víctima de sus propios errores.

Las africanas pecan de ingenuas por muchos lapsos del juego, se les dificulta apegarse al sistema táctico que intenta implementar su técnico y se dejan llevar por el ímpetu, lo que da como resultado una cadena de fallas con y sin la pelota en sus pies.

Venezuela se aprovechó de eso ayer y las castigó con un 4 a 0 contundente, dejando en evidencia las constantes fallas en la zaga de Zambia, su imprecisión con la pelota y su falta de malicia.

La Tricolor tiene claro el libreto de una selección africana que peca en ataque y defensa. Eso sí, debe saber que Zambia tiene sus virtudes y trata de aprovecharlas.

Las africanas no regalan espacios para salir jugando. Buscan forzar el error y recuperar la pelota en territorio rival con un esquema que obliga al pelotazo.

Velocidad en ataque. La utilizan como su principal arma para ge-

nerar peligro. A la hora de ir al ataque buscan la velocidad por los costados.

Entre los puntos débiles está la parte baja que carece de solidez, fallan constantemente en la marca y a la hora de achicar los espacios. Dan libertades a las delanteras y cometen errores en salida.

La arquera Hazel Nali falla constantemente, carece de buena ubicación e incluso mide mal la pelota a la hora de salir.

Imprecisión con la pelota. Las africanas no dan tres pases seguidos. Carecen de tranquilidad cuando tienen el balón en sus pies y recurren al pelotazo.